

Communiqué de presse

Montauban, le 01^{er} septembre 2025

Le groupe Fauché acquiert la société Sud Confort Romulus et renforce ses compétences en Plomberie / CVC en Aveyron

Le groupe Fauché, n°1 français indépendant des solutions et services à l'énergie, réalise l'acquisition de la société Sud Confort Romulus, experte en Plomberie/CVC.

Depuis plus de 40 ans l'entreprise Sud Confort Romulus, implantée à Olemps (12) est spécialisée dans les métiers de la plomberie, du chauffage et de la climatisation. Elle emploie 13 collaborateurs, a réalisé un chiffre d'affaires de 2 M€ en 2024 principalement auprès de clients privés dans le milieu du logement collectif (AJM Immobilier, Provicis), et de particuliers.

Cette acquisition vient densifier la présence de Fauché en Aveyron, et élargir et compléter notre cœur de métier en installations électriques et maintenance pour couvrir les besoins de nos clients.

Daniel Romulus, son Président actuel, participera au développement commercial de l'activité au cours des prochains mois. Son fils, Thibaut Romulus, poursuivra ses missions au sein de l'entreprise en tant que directeur d'agence adjoint sous la supervision de Jérôme Escudier, directeur de notre agence locale AGV Flottes Electricité située à Rodez.

Christophe Guitton, Président du groupe Fauché

« Avec cette opération, Fauché compte désormais plus de 120 collaborateurs en Aveyron, poursuit sa stratégie de densification régionale et complète également ses expertises en génie climatique. Je me réjouis de ce rapprochement qui permettra également aux équipes de renforcer leur réactivité et d'offrir des solutions expertes et complémentaires à nos clients. ».

Daniel Romulus, co-gérant de Sud Confort Romulus

« Après 43 années passées au sein de l'entreprise, c'est avec beaucoup d'émotion que nous avons cédé à la société Fauché, notre entreprise familiale. Cette décision a été prise, après mure réflexion, et devenait obligatoire compte tenu de mon âge. Vu la complexité actuelle de l'activité et une charge de travail trop importante pour une seule personne, il devenait impossible pour mon fils de gérer tout seul. Nous pensons avoir fait le bon choix en rejoignant le groupe Fauché qui reste une entreprise humaine et où, tous nos salariés continueront à s'épanouir et auront la possibilité d'acquérir de nouvelles techniques pour plus de performance. »

A propos de Fauché

Né en 1963, Fauché est un acteur français indépendant des solutions et services à l'énergie : installations électriques, process & automatismes, maintenance.

Présent sur l'ensemble de la chaîne de valeur - conception, réalisation, optimisation, maintenance, le Groupe intervient dans l'industrie, le tertiaire et les infrastructures.

Avec près de 150 implantations en France, Fauché s'appuie sur son organisation décentralisée et son modèle entrepreneurial pour renforcer la proximité, la réactivité et la disponibilité de ses collaborateurs. Fauché emploie plus de 3 200 personnes exclusivement en France et a réalisé près de 450 M€ de chiffre d'affaires en 2024.

Contact Presse

Céline Fernandez, responsable de communication Fauché
06 22 50 31 75– cfernandez@fauche.com